

Leinier Dominguez, 9,2 points de plus à son coefficient ELO



La Havane, 7 sept. (RHC).- Le grand maître cubain Leinier Dominguez a gagné 9,2 points de plus pour son coefficient ELO. Cela grâce aux résultats qu'il obtient aux 42e Olympiades des échecs qui ont lieu à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

Aujourd'hui, Leinier Dominguez, 33 ans, est le joueur latino-américain le mieux placé au ranking mondial. Il occupe la 36e position avec un coefficient ELO de 2720 points.

Ses résultats à Bakou jusqu'à présent : 2 victoires, 2 parties nulles et 0 défaites.

Le grand maître cubain a mis en échec, à son début aux 42e Olympiades, le grand maître égyptien Bassem Amine, ensuite il a fait partie nulle avec le Polonais Radoslaj Wostaczek et avec l'Indien Pentala Harikrishna et à la quatrième ronde, il a mis en échec le Canadien d'origine russe, Evguéni Bareev.



Radio Habana Cuba